

L'actu du jour

Une Journée mondiale... pour les toilettes !

Des cuvettes de W.-C. sur l'épaule, ces femmes participent à une manifestation pour la Journée mondiale des toilettes ! Habituellement, les journées mondiales, c'est pour parler de sujets importants ou graves, comme la défense de l'environnement, le racisme ou la lutte contre le sida. Mais les toilettes... pourquoi ont-elles leur Journée mondiale ?



(© ROBERTO SCHMIDT / AFP)

Le 19 novembre, c'est la Journée mondiale des toilettes. Chez toi, à l'école ou même en te déplaçant, tu n'auras pas trop de mal à trouver des toilettes. Mais sais-tu que **près d'un milliard de personnes dans le monde n'ont pas accès à des toilettes**. C'est le cas par exemple en Inde, où cette photo a été prise.

Installer des toilettes là où il n'y en a pas, **c'est d'abord une question de santé et d'hygiène !** Quand il n'y a pas de toilettes adaptées, les gens font leurs besoins où ils peuvent et les maladies se transmettent plus facilement. La propreté d'un lieu et la santé de ses habitants sont liées.

L'absence de toilettes est un problème, plus particulièrement pour les femmes. La raison est très triste : quand des femmes s'éloignent de chez elles pour trouver un endroit à l'écart des regards, il arrive que des hommes les agressent. **Installer des toilettes, c'est aussi faire progresser les droits des femmes et des filles, et les respecter.**

Comme quoi les toilettes sont importantes !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)